



## やさしさと思いやりで笑顔がいっぱい

文責 校長 中島 由広

### 2学期が終わりました

昨年度に引き続いて雪が舞う終業式となりましたが、予報よりも降り方が弱く、通常どおりの登校ができてよかったなと思っています。

本日の終業式は、当初の計画では体育館で実施する予定でしたが、移動時間の短縮と寒さ対策のため、リモートでの実施に切り替えました。

校長の話として、113日という長い2学期の様子を振り返った後、あいさつが上手にできる人が増えてきたこと、楽しい冬休みにするにはけがや交通事故に気を付けること、お手伝いや宿題をきちんとすることなどについて伝えました。

その後、児童代表の言葉を、1年 M.Tさんと3年 M.Aさんが発表しました。



#### 【Tさん】

2学期に学校で頑張ったことは、あいさつ。大きな声ではきはきと、ワンストップ先言後礼に気を付けた。

校長先生から「100点!」と言われてうれしかった。

おうちでがんばったことはお手伝い。ごみ捨てとくつならべをがんばった。

3学期から転校するので、新しい学校でも山里小学校で学んだあいさつ、もくもく掃除、はきものそろえを頑張りたい。新しい学校でたくさんお友達を作りたい。



#### 【Aさん】

2学期に頑張ったことは3つある。一つ目は自主学習。ある時、友達が自主学習をしてきたノートを見て、「自分もやってみたい。」と思ってやってみた。

テーマを決めて調べたり考えたりすると、とても楽しくなり、今では週に2回はするようになった。

二つ目は発表。はきはきと大きな声で、目線も意識しながら発表することを頑張った。そうすることで友達が前よりも反応してくれたり、自分の意見をはっきり伝える練習にもなった。

三つめはもくもく掃除。1学期は掃除の時間にしゃべってしまったり、片付けができていなかったりした時があった。そこで、何かを伝えたいときはジェスチャーで伝えるようにしたら友達もジェスチャーで返してくれるようになり、静かに掃除をすることができた。

3学期は、規則を守って正しい生活を送るようにしたい。

今日渡したそれぞれの通知表には、一人ひとりの2学期のがんばりがいっぱい詰まっています。ぜひお子様と一緒に通知表を見ていただき、ほめるところはほめ、直すべきところはこのようにしたらいいのではないかと具体的な方法をアドバイスしていただければありがたいと思います。

明日から、17日間という長い休みに入ります。それぞれの計画をもとに充実した冬休みになるといいなあと思います。

どうぞ、よいお年をお迎えください。